



Boletín de **prensa**



Alba Zapata: una egresada TdeA con pasión y vocación de servicio

Las historias de las personas emprendedoras son muy parecidas: cualquier día se deciden a madurar una idea, son perseverantes y luego de varios intentos y desaciertos, logran salir adelante; la única diferencia es la clase de mercado en el que se desenvuelven y los desafíos que enfrentan en el camino.

Una de esas historias es la de Alba Orfidia Zapata Ramírez, un nombre que comienza a figurar si le agregamos el de su empresa: FUARSIS S.A. y el sitio donde opera, San Pedro de los Milagros. Con estos referentes el asunto cambia, pues pese a que la entidad es relativamente nueva, tiene ya algo de experiencia y reconocimiento en el mercado.

Para llevar a cabo con éxito un proyecto es necesario contar con tres elementos: una idea, un emprendedor o emprendedora y una meta. La idea, de montar una empresa como FUARSIS (Fumigación, Archivo y Sistemas) surgió por la carencia de prestadores de servicios en este campo; la emprendedora, es Alba, una egresada del programa de Tecnología en Gestión Comercial del Tecnológico de Antioquia y la meta: consolidarse en Antioquia, extenderse a otros departamentos y, por qué no, a países fuera de Colombia.

En concreto, FUARSIS S.A., es una empresa inspirada en la vocación de servicio, dedicada a la organización de archivos en cualquier clase de entidad, desde tablas de retención, hasta archivos acumulados y manejo de software; mensajería especialmente en los municipios del Norte de Antioquia, y especialista en el manejo y control de plagas, ya sea en el hogar, comercio, industria alimenticia, fábricas, empresas, hoteles, restaurantes, clínicas, hospitales, instituciones educativas y entidades bancarias, entre otras.

"El servicio de archivo hoy en el mundo digital, nos ha posicionado como una empresa líder en Soluciones de Gestión Documental, la única en la región que nos pone al día con la normatividad vigente exigida por el ministerio del ramo para soportar la carga informativa. Mediante soluciones amigables, inteligentes y a la medida, resolvemos los problemas en el manejo y administración de la información", destaca Alba, una de esas mujeres trabajadoras, que viene aportando su granito de arena para construir un mejor país.

Hablar de emprendedoras es sinónimo de trabajo duro, disciplina y constancia. Todo ello se conjuga en esta profesional nacida en San Pedro de los Milagros en 1967; viuda, madre de dos hijos, uno de ellos fallecido; y egresada del TdeA en el 2013, estudios que complementó con una técnica en Secretariado Sistematizado y como profesional en Ciencias de la Información, documentación, archivo y bibliotecología en la Universidad del Quindío.

Desde cuando creó la empresa en el 2014, ha tenido que realizar ingentes esfuerzos para sacarla adelante, empezando por los requisitos exigidos y la papelería para presentarla ante la Cámara de









Comercio y la DIAN, para lo cual tuvo que requerir los servicios de un contador. Le falta hacerse fuerte en la parte comercial, que se conozca más la empresa, que es la mayor dificultad que enfrenta. "Por ser tan nueva he tenido pocos trabajos y contratos con las distintas entidades, pues las organizaciones buscan empresas con mucha experiencia y por tal razón, quiero proyectarla. Después de mi carrera como tecnóloga en Gestión Comercial, tuve muchas pausas, aunque pude realizar este emprendimiento. Ahora, siento vacíos y quiero retomar el tema para mejorar la empresa, avanzar y poder contratar más personal, algo que es complicado por temas como la contratación y la salud, y todo lo que ello implica legalmente", sostiene.

Por ahora, viene dando a conocer el portafolio de servicios, pasándolo por la web, utilizando el voz a voz.

hablando con familiares y amigos, manejando el Internet y actualizándose en materia tecnológica. "Una empresa es difícil proyectarla, pero poco a poco, uno va a avanzando y siente que los esfuerzos, los sacrificios que se hicieron con el estudio y lo económico, merecen la pena y, en un futuro, tienen que su recompensa". Y no está equivocaba: algunas personas crean un emprendimiento exitoso a partir de una pasión o una dificultad, montan imperios desde la nada y consiguen apuntalar un negocio en el ámbito local hasta convertirlo en el líder de su sector no solo en su propio país, sino en el mundo.

Contactos:

FUARSIS S.A.: carrera 50 45 -43 San Pedro de los Milagros (Antioquia) Email: laga196709@hotmail.com Tels: 8687971 - 3103902288.

https://www.tdea.edu.co/index.php/informate/medios-tdea/noticias/noticias-2022/2956-Fuente: alba-zapata-una-egresada-tdea-con-pasion-y-vocacion-de-servicio

Video youtube: https://youtu.be/0oJtMB60JM4







